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C OMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N"173 del 2210912017

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 15 Settembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giomo VENTIDUE del mese SETTEMBRE, alle ore 9,55 ad

intzio lavori si è riunito in Palermo nella sede de1la II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale,

giusto awiso con prot. n. 978477 del 3110812017, per la trattazione degli argomenti di cui

all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,23 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco A Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l,allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 15 Settembre 2017:,

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata pet alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori'

Tusa, Guaresi e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (Il Presidente Greco ed i Consiglieri Cardella ePiazzese)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 15 Settembre 2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

ll Presidente

CERTIFICATO DI PTIBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata alloalbo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PT]BBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'A1bo Pretorio di questo Comune

dat a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione

all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo P.O.
L'Esperto Contabile

@.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giorno successivo.



VERBALE DEL 15 SETTEMBRE 2OI7
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sita in via S. Ciro'n, 15, il

a norrna di Regolamento,

agli allegati O.d.G.

L'anno Z0ll,il giorno 15 del mese di Settembre si è riunito presso la propria sede

Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione

del Presidente Greco prot.978477 del 31/08/2017 per trattare gli argomenti di cui

Presiede la seduta il Vice Presidente Savoca.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redigono il verbale it Cotl. Amm.vo Si.ra A. Maria Ventimiglia e l'Istr. Amm.vo il Sig. Davide Martinez.

Il Presidente Savoca dispone I'appello e alle ore 10:05 risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Guaresi,

Marchese, Piazzese, Serio, Scarlata, Tusa e Viscuso. Risulta assente il Presidente Greco, perlanto verificato il

quorum strutfurale [a seduta viene dichiarata aperta-

lnterviene subito il consigliere Piazzese, che a nome del Gruppo "Cantiere Popolare", lamenta l'orario di

apertura delte Sedute e suggerisce di osservare in futuro l'orario previsto dalla convocazione. Deffo ciò, il

consigliere, alle ore 10,06, abtrandona I'Aula.

Il Presidente Savoca passa alle comunicazioni.

Prende [a parola il consigliere Tusa il quale ricorda [a Seduta di ieri, dedicata alla nobile figura di P. P .Puglisi

e softolinea, nonostante le numerose assenze da parte delle lstituzioni, è stata una giornata foriera di buoni

propositi da tradune in futuro per il bene del Territorio. Ricorda altresì che proprio il Beato ha avuto particolari

attenzioni verso i bambini, potenziale fonte per il malaffare, auspicando, così come in passato ha fatto P. P.

Puglisi, di trovare degli spazi dautllízzare per le importanti e pedagogiche attività ludiche.

Prende la parola il Consigliere Viscuso e chiede alla Presidenza se è stato predisposto il ripristino del manto

stradale laddove hanno effettuato i lavori per I'installazione della fibra oftica. Risponde il Presidente Savoca

che non appena sarà cornpletato il [avoro ci si accerterà dell'inizio di tale intervento.

Il consigliere Guaresi, in merito all'intervento del collega Viscuso, informa che personalmente ha chiesto agli

Uffici competenti di attivarsi per predisporre un'accurata ricognizione nelle strade dove sono in corso lavori

e quali saranno i criteri che saranno adottati per il regolare ripristino delle strade.

ll consigliere Scarlata con il proprio intervento esordisce facendo ricordare che ieri, per la commemorazione

del Beato Puglisi I'Aula di Consigtio traspariva una triste e scoraggiante assenza dette Istituzioni. E' grave

come i[ Sindaco, pur avendo altri impegni di carattere istituzionale, non abbia delegato un assessore o altra

figura che rappresentasse il Comune.

Alle ore 10,13 esce il consigliere Guaresi.

Il consigliere Scarlata continua l'intervento per sottolineare che i

ricadono diversi negozi risultano essere invase da immondizia e

pagano le tasse anche per le private abitazioni. Questa è una

accorge che I'evasione continua,e magari altre strade risultano

problemi legati alla pulizia delle strade dove

che gti stessi commercianti poi regolarmente

situazione insostenibile, anche perché ci si

essere meno sporche. Per quanto riguarda il
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"Piano Potatura", il consigliere Scarlata chiede a[a Presidenza come raccordarsi o se già c'è un proEiramma'::.'' ,' .\ ,rapossibilmente da rimodulare. 

- . l.t
Ilconsigliere Serio si trova d'accordo con ilcollega Scarlata. Poi, ricorda di avere visto neI po*"riggìo:diiieri

che una spazzatríce transitava lungo la via Gatletti senza essere utllizzata e, allo stesso tempo, scoi'g€ya,

alrl'alfezza del Bivio di Via Galletti un operatore ecologico il quale svolgeva un servizio pomeridiano. Lo

stesso consigliere chiede quali siano le ore in cui si effeffua realmente i[ servizio.

Il consigliere Cardella interviene per affermare che non condivide quanto detto dal collega Scarlata.

Il consigliere Marchese anche dissente da quanto affermato dal collega Scarlata asserendo che in ogni caso

l'Amministrazione comunale dovrebbe lornire la pulizia delle strade in maniera punluale ed efficace.

Interviene il Presidente Savoca per affermare che il probtema dello spazzamento e i servizi erogati dalia

Azienda R.A.P., rimane a tutt'oggi insoluto e ricorda che i[ precedente Consiglio Circoscrizionale ha da

sempre discusso di queste inadempienze. Auspica che giorno 4 ottobre p.v., avendo in Aula i vertici della

R.A.P. si possa finalmente arrivars a delle soluzioni definitive e perduranti nel tempo. Quindi, conclude il

Presidente Savoca, per quanto la potatura, ben venga una ridef,rnizione del "Piano potatura".

Alle ore 10,30 entra in Aula i[ Presidente Greco e assume le funzionidi Presidenza.

Interviene il consigliere Tusa il quale evidenzia ['importanza dell'Art. 21 "Funzioni Programmatiche" dove

viene regolamentata l'adozione, da parte del Consiglio circoscrizionale, di "atti deliberativi con cui effettua

la programmazione degli interventi di manutenzione ordinaria relativi a strade e marciapiedi, traffico

veicolare, verde e decoro urbano, darealizzare nel territorio di ogni singola Circoscrizione, da sottoporre agli

Uffici comunali competenti o alla Società partecipate. .. "

Il Presidente Greco chiude [a discussione generale e propone come scrutatori i consiglieri Cardella, Marche e

Savoca. Il Consiglio approva.

Il Presidente passa a[ secondo punto dell'O.d.G., approvazione verbali Sedute precedenti e legge il verbale

del 13.9.2017 che viene successivamente approvato all'unanimità alle ore 10,44. Risultano assenti i

consiglieri Guaresi e Piazzese.

Alle ore 10,45 il Presidente Greco dichiara chiusa la Seduta di Consiglio.

Il Segretano

Eso. Amm.vo Sis.ra Carmela Varvarà
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ll Presidente

[[ Presidente


